

Ce jour-là tous les membres ont assisté à la messe et la plupart ont communiqué.

Cette belle cérémonie a fait mieux comprendre aux membres l'importance morale de la société et le devoir qui s'impose à chacun d'eux dans l'accomplissement des œuvres de charité.

MONTREAL

Le tableau statistique des conférences de cette ville pour l'année 1887, comparé à celui des années précédentes, indique la continuation dans le *statu quo* d'un état prospère.

Cependant la conférence Ste. Brigide a dû suspendre ses opérations pour des raisons locales, mais en vue d'une réorganisation ultérieure. Le projet de former une troisième conférence de langue anglaise et un conseil particulier pour ces dernières conférences a dû être ajourné par suite de cette suspension.

Le travail d'organisation d'une conférence nouvelle à la Côte St. Louis a de même été retardé par le déplacement du principal promoteur de l'œuvre.

Mais dans les dix huit autres conférences il n'y a pas eu de relâchement. Au contraire les assemblées ont paru quelque peu mieux suivies et les œuvres ordinaires des conférences ont été soutenues avec le zèle accoutumé. Durant l'hiver dernier les constructions nouvelles, plus nombreuses qu'en aucune autre année, ont fourni un travail abondant à tous les ouvriers, et par suite le nombre de pauvres à secourir et à visiter n'a pas été aussi considérable. Il s'en est également suivi que le nombre d'enfants pauvres à qui les parents étaient incapables de fournir d'eux-mêmes les choses nécessaires pour l'école, a aussi quelque peu diminué. Cependant la vigilance des conférences, en ce qui concerne le genre de patronage entrepris par elles, ne s'est pas ralentie.

L'œuvre de la visite des prisonniers occupe l'attention des conférences de Montréal depuis quelque temps.